

Regeln für Besucher geändert

Krankenhaus Die Kliniken der Kreisspitalstiftung reagieren auf steigende Corona-Infektionszahlen mit Einschränkungen.

Weißenhorn. In den Kliniken der Kreisspitalstiftung gelten vom 13. Oktober an strengere Besuchsregelungen. Wegen ansteigender Infektionszahlen sehe sich die Kreisspitalstiftung gezwungen, die Zahl der Besucher erneut zu beschränken, schreibt sie in einer Mitteilung.

Um eine Corona-Ansteckung zu minimieren, werden nur fünfzehn Besucher gleichzeitig eingelassen. Jeder Patient benennt einen Angehörigen, der ihn besuchen darf. Die Besuchszeit ist von 13 bis 19 Uhr, die Dauer auf 15 Minuten beschränkt. Der Einlass für Begleitpersonen bei ambulanten Terminen oder stationärer Aufnahme ist nur bei dringender medizinischer Notwendigkeit erlaubt. Besucher müssen sich zudem ausweisen. Besuche auf der Palliativstation und die Begleitung schwerstkranker und sterbender Patienten sind weiterhin uneingeschränkt möglich, teilt die Kreisspitalstiftung mit. Für die Geburtshilfe an der Donauklinik gelten eigene Besuchsregelungen.